



【目指す子ども像】 自分や友達が好き、東小が好き、東のまちが好きな子ども

ダメ！ぜったい！ 薬物乱用防止教室



4月13日(木)に5・6年生児童を対象とした薬物乱用防止教室がありました。今回は、教育委員会青少年課の方に来ていただき、ニュースや新聞でも取り上げられ社会問題となっているシンナー・大麻・危険ハーブ・覚せい剤等の危険な薬物使用について学習をしました。芸能人や元スポーツ選手の薬物使用や薬物使用で犯罪を引き起こすなどの事件が報道されています。これは遠い世界で起こっている出来事ではありません。いつ子どもたちに近づいてくるかもしれません。一度でも薬物に

手を出すと、未来に描いていた夢は失われます。大切なことは、自分自身が「絶対に薬物に手を出さない」という強い意志をもつことです。大里東小学校では、「強い意志」をもつ児童を育てるために、毎年薬物乱用防止教室を実施しています。

全国学力・学習状況調査を実施しました

4月18日(火)1～4校時に6年生全員が学力・学習状況調査に挑戦しました。この調査は、全国の小学校6年生と中学校3年生で実施される、学力と学習状況を調べるテストとアンケートです。実施内容は、算数、国語ともにA問題・B問題があり、さらに学習や生活習慣等についての質問形式の調査もあります。A問題は、基礎的な問題で教科書の練習問題のような形式ですが、B問題は教科書で学んだ基礎的なことを活用して、より実際の生活場面で応用するような力が必要となります。

テスト中は、一生懸命に考えている子、しきりに頭をひねっている子など様々でした。人生の中でほぼ初めてと思われる程の長い時間のテストを終えた子どもたちの顔からは、充実感や解放感、疲労感などが感じられ、自分なりに全力を尽くしたことがうかがわれました。

大里東小学校では、この調査に向けて過去問題を解かせ、解説する時間を設けたり、漢字や計算に取り組む機会を増やしたりしました。結果は、2学期の個人懇談会でお知らせできると思います。



気をつけよう自転車の乗り方

4月18日(火)に4年生を対象とした交通安全教室がありました。自転車の乗り方について指導をしていただきました。本校でも過去に交通事故が発生しています。一歩間違えば大けがや命にかかわることです。小学校の周り是一方通行や車1台がやっと通れるほどの細い通りや大きな幹線道路もあり、危険がいっぱいです。この自転車教室を通して、児童が自転車の乗り方に気を付け、正しい自転車通行ができれば、交通事故の多くを防ぐことができます。自分の命は自分で守るよう交通安全にかかわる指導を続けていこうと思います。

